



Comunicado de prensa:

Sesión Extraordinaria del Consejo Fiscal Autónomo

Santiago 23 de agosto de 2019

En el marco de la planificación estratégica para abordar la función de “evaluar la sostenibilidad de mediano y largo plazo de las finanzas públicas y difundir los resultados de sus evaluaciones”, el Director de la Dirección de Presupuestos, Sr. Rodrigo Cerda, acompañado de su equipo, realizó una presentación sobre la forma en que aborda la Dirección de Presupuestos el tema de la sostenibilidad fiscal.

A continuación, los representantes de la Subsecretaría de Hacienda y de la Dirección de Presupuestos presentaron al Consejo los resultados de las estimaciones de los Comités Consultivos del PIB Tendencial y del Precio de Referencia del Cobre.

En la sesión estuvieron presentes el Presidente del Consejo Sr. Jorge Desormeaux; el Vicepresidente Sr. Jorge Rodríguez y los Consejeros, Sra. Paula Benavides, Sr. Aldo Lema y el Sr. Gonzalo Sanhueza. Además, estuvieron presentes el Director de la Dirección de Presupuestos, Sr. Rodrigo Cerda, el Coordinador Macroeconómico de la Subsecretaría de Hacienda, Sr. Hermann González, el Jefe de Estudios de la Dirección de Presupuestos, Sr. Rodrigo Montero, la Coordinadora del Área Macroeconómica de la Dirección de Presupuestos, Srta. Jessica Chamorro, el Coordinador del Área Actuarial de la Dirección de Presupuestos, Sr. Leonardo González, y el Gerente de Estudios del Consejo Fiscal Autónomo, Sr. Mario Arend.